



L'anacoluthe

L'anacoluthe est considérée comme une faute de syntaxe. Elle nuit à la clarté du message et à la compréhension d'un texte. On la trouve souvent dans les phrases longues que l'on n'arrive pas à construire correctement. Dans ce cas, mieux vaut couper la longue phrase sur laquelle on bute en plusieurs phrases courtes plus lisibles.

Un cas fréquent d'anacoluthe est d'avoir un sujet différent dans la proposition principale et dans la subordonnée, en particulier lorsque celle-ci est placée en tête de phrase, que son sujet est sous-entendu et que l'action est exprimée par un participe présent, un participe passé ou un infinitif. Il y a alors rupture dans le lien logique. On rétablit la symétrie en mettant le même sujet dans les deux segments ou en reformulant la phrase.

Source: https://www.btb.termiumplus.gc.ca/



Le Portugais João Paulo Ruivo entrera probablement dans l'histoire en tant qu'héros de cet été caniculaire. Capture en plein sauvetage de mouton, <u>une photo de lui</u> est devenue virale sur les réseaux. Le charpentier ne s'en émeut pas plus que cela.